

Nueva exposición de la Asociación Los Revoltosos en el Centro Sociocultural Caleidoscopio

Fecha de publicación: 15/01/2016 0:00

Descripción:



La concejalía de Cultura, Festejos y Deportes presenta en el Centro Sociocultural Caleidoscopio la exposición del Taller de Modelado de la Asociación Los Revoltosos.

La muestra que puede visitarse hasta el 29 de enero toma como punto de partida la semiesfera, dando rienda suelta a partir de ahí a la creatividad de cada uno, sin perder en ningún momento el hilo conductor entre las diferentes esculturas. Las técnicas y acabados usados son muy diversos, pero sin lugar a dudas, están combinados muy gratamente para ofrecer un recorrido coherente a lo largo de toda la muestra.

El grupo del Caleidoscopio, pese a no ser una asociación al uso, tiene una gran trayectoria. Es una fusión perfecta entre la experiencia de los antiguos alumnos y la vitalidad de los nuevos. Muestra de ello es la primera exposición que han preparado juntos.